



FRANK HOENSCH/GETTY IMAGES

L'Europe doit se préparer à une guerre avec la Russie, selon Guttenberg

L'Europe répondra-t-elle à l'appel du devoir ?

- Josue Michels
- [08/02/2024](#)

L'homme politique le plus populaire d'Allemagne, le ministre de la Défense Boris Pistorius, a averti dans une interview publiée le 19 janvier que la Russie pourrait attaquer l'Allemagne d'ici « cinq à huit » ans. L'ancien ministre de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg, a fait écho à cet avertissement le 25 janvier, déclarant qu'il était du « devoir » de l'Allemagne de se préparer à la guerre.

Lors d'un entretien avec le vice-rédacteur en chef de *Bild*, M. Guttenberg a averti que si le président russe Vladimir Poutine entretient « un sentiment de "je peux finalement remporter des victoires simplement par l'agression pure et simple," et guérir ainsi l'âme russe si blessée, alors, bien sûr, il se peut que le "goût du sang" lui pousse d'en désirer plus. »

PT_FR

En ce qui concerne les accords que Poutine a rompus par le passé, Guttenberg a déclaré n'avoir aucune confiance en lui.

Il a également mis en garde contre le retour de Donald Trump : « Nous devons partir du principe que si Trump était effectivement réélu, ce qui est d'ailleurs un scénario d'horreur absolu pour moi, dans ce cas Kiev mourrait de faim, parce que Trump considère [le président ukrainien Volodymyr Zelensky] comme un adversaire personnel. » M. Guttenberg a affirmé que les décisions politiques de M. Trump risquent d'être marquées par ses sentiments personnels de vengeance.

Au cours des derniers mois, M. Guttenberg a tiré la sonnette d'alarme dans sa série de podcasts, ses débats télévisés, ses interviews et ses discours. Lors d'une grande foire commerciale, le 24 octobre 2023, il a averti que la guerre en Ukraine et la guerre entre Israël et le Hamas risquent d'occuper toute l'attention des États-Unis, de telle sorte que d'autres conflits ne seront plus être contenus.

Lors d'une émission politique le 14 novembre, il a réitéré ce sentiment : « Nous sommes confrontés à deux conflits, à deux guerres : l'Ukraine et Gaza. Tous deux font en sorte que les Américains soient doublement distraits. À cela s'ajoute une autre distraction : nous sommes déjà en pleine campagne électorale aux États-Unis, ce qui fait le jeu de ceux qui voudraient voir l'affaiblissement des États-Unis et de l'Occident. [...] Cela pourrait conduire à une nouvelle progression de la part de la Chine, dans des domaines où nous n'aimerions pas voir cela se produire. »

Alors que les crises mondiales se multiplient et que les États-Unis se replient sur eux-mêmes, l'Europe doit se préparer à une éventuelle guerre mondiale. Mais comment le faire ?

Lors d'une conversation avec l'experte en sécurité Claudia Major en novembre, M. Guttenberg a fait remarquer que les nations européennes devaient travailler ensemble. Au lieu de remplir leurs arsenaux avec les armements nécessaires à leur défense, les pays devraient s'efforcer de contribuer, selon leurs meilleures capacités, à une armée européenne combinée. C'est ainsi que l'Europe pourra maximiser sa puissance sur le plan militaire.

M. Guttenberg fait partie des quelques personnalités qui, depuis des années, appellent à la création d'une force militaire européenne conjointe. Mais cette idée n'a été largement acceptée qu'au moment où les dernières guerres ont éclaté.

Lorsque la Russie a envahi l'Ukraine le 24 février 2022, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, [a lancé cet avertissement](#) :

La nation la plus importante à surveiller en ce moment est l'Allemagne. Comment va-t-elle réagir à la guerre de Poutine contre l'Ukraine ? Cette guerre d'Ukraine va accélérer la montée du Saint Empire romain dirigé par l'Allemagne !

Les pays européens se rendent compte qu'ils ne peuvent plus compter sur les États-Unis et que les menaces mondiales sont trop importantes à être affrontées tout seul. Les nations d'Europe vont donc s'unir pour former un empire doté d'une armée commune. Une telle armée aura besoin du soutien de la plus grande économie d'Europe : celle de l'Allemagne.

Les prochains mois et années confirmeront les prévisions de M. Flurry. Tout porte à croire que M. Guttenberg se retrouvera à la tête de cet empire ([lisez In dirigeant allemand fort est imminent](#)).